

PARIS (MPE-Média) - La production française d'acier brut s'est élevée en mars 2014 à 1.393 milliers de tonnes, soit une progression de 4,1 % par rapport au même mois de l'année précédente, annonce l'Alliance Minerais, Minéraux, Métaux (A3M) dans un communiqué à la presse. Détails.

Les aciéries de conversion (filière fonte) ont produit 903 kt soit + 4,1% par rapport à mars 2013. Les entreprises de la filière électrique voient leur production (490 kt) évoluer dans les mêmes proportions dans cette période : 4,2 %, poursuit la porte-parole d'A3M.

Sur l'ensemble du 1er trimestre 2014, la production d'acier brut en France croît de 2,9 % et s'établi à 4.094 milliers de tonnes, continue la même source.

Pour la même période, la filière fonte réalise une production d'acier brut de 2.606 kt soit une progression de 3,2 %. Avec une production de 1.488 milliers de tonnes, la production de la filière électrique est en hausse de 2,4 %.

Afin de comparer le niveau actuel de l'activité sidérurgique avec celui connu avant la crise de 2008, la production d'acier du 1er trimestre 2014 rapportée à la moyenne des premiers trimestres des années 2004 à 2007 montre une réduction de 21,5%.

C.J. avec FFA



Voir aussi sur :

www.acier.org

LETTRE MPE-MEDIA + SITE WEB + ADHESION AU CERCLE

MPE-MEDIA : CONTACT@MPE-MEDIA.COM OU 06 60